

# CHAPITRE GENERAL DES SOEURS DU CENACLE

3 Juin 2022



## ELECTION DE NOTRE NOUVELLE SUPERIEURE GENERALE

Hier, jeudi 2 juin, après une messe votive à l'Esprit Saint et une heure de prière commune dans notre salle du chapitre, nous avons élu notre **nouvelle supérieure générale** :

**soeur Véronique Fabre**

Sr Véronique est française, provinciale de la province Europe-Togo.

Nous rendons grâce à Dieu pour le don qu'il nous fait pour notre Congrégation. Avec vous, continuons de prier pour elle.

Nous sommes désormais engagées dans l'élection des quatre conseillères qui vont l'aider dans son service au gouvernement de la Congrégation durant les six années qui viennent.



*Sr Véronique Fabre, nouvelle supérieure générale, avec Sr Patricia Byrne, ancienne supérieure générale*

# GENERAL CHAPTER OF THE CENACLE SISTERS

3rd June 2022



## ELECTION OF OUR NEW SUPERIOR GENERAL

Yesterday, Thursday 2 June, after a votive mass to the Holy Spirit and an hour of prayer together in our chapter hall, we elected **our new Superior General:**

**Sister Véronique Fabre**

Sr. Véronique is French, the provincial of the Europe-Togo province.

We give thanks to God for the gift he gives us for our Congregation. With you, let us continue to pray for her.

We are now engaged in the election of the four councilors who will help her in her service to the government of the Congregation for the next six years.



*Sr Véronique Fabre, new superior general, with  
Sr Patricia Byrne, former superior general*